



南越前町立
南越前中学校
minamiechizen junior high school

みらい



みな中 HP QR コード

学校だより No. 7
令和6年 8月30日

校訓 『立志 清心 躍動』



◆今日から2学期です。文化祭・学習・読書・部活動などに落ち着いて取り組みましょう！

長かった夏休みも終わり、2学期が始まります。2学期は季節的に学習や運動などに取り組みやすい時期と言われています。ただ、まだまだ残暑がつつき、熱中症に気を付けなければいけない状況ですので、無理をせず少しずつ身体を慣らしていってくださいね。



さて、9月は「長月(ながつき)」といいますね。その意味・由来・語源にはいくつかの説があるといわれています。もっとも有力だとされている説は「夜長月(よながつき)」と呼ばれていたものが短くなり「長月」に転じたというものです。秋分を過ぎて日が短くなり、夜がだんだんと長くなっていく様子を表したものです。ほかにも「稲刈月(いねかりづき)」が「ねかづき」となり「ながつき」に転じたという説、「稲熟月(いねあがりづき)」が転じたという説、稲が長く成長する月という意味の「穂長月(ほながづき)」が略されたという説がありますよ。

◆夏休み中には2年生がキャリアチャレンジ14(職場体験学習)を行いました！

昨年度から再開された「キャリアチャレンジ14」が今年も実施でき、2年生の生徒が町内43の事業所にお世話になり、とても貴重な体験をさせていただきました。事前学習で学んだことや実際の体験で学んだことは、今後の人生で役に立つことも多いと思います。今回の経験をこれからの学校生活にも生かしていけるように、事後学習もしっかりとお願いしますね。



南消防署



河野郵便局



そまの恋姫サラダ会



川端モーターズ

◆南越地区陸上競技大会でも「みな中パワー」を発揮！

7月24日に越前市の東運動公園で南越地区陸上競技大会が開催され、1年～3年までの32名の生徒の皆さんが参加しました。

今年は「走り幅跳び」「砲丸投げ」「100m走」「1500m走」「400mリレー」で男女とも上位入賞者がでるなど、短い練習期間でとてもよく頑張ってくれと思います。選手で出場した皆さん、暑い中お疲れ様でした。



◆吹奏楽部は全日コンクールで、剣道部男子は北信越大会で力を出し切りました！

7月27日にハーモニーホールで全日コンクール福井予選があり、吹奏楽部が銀賞を獲得しました。また、8月4日の定期演奏会は3年生最後のステージとなり、とても盛り上がりました。



剣道部男子は8月6日新潟県小千谷市で、北信越大会に出場しました。結果は、予選リーグ1勝2敗で決勝トーナメントには進めませんでしたが、どれもとても良い試合でした。



◆PTA環境整備作業 ありがとうございます!! 8月25日は、蒸し暑い中多くの保護者の皆様に参加していただき、校舎内外の掃除および除草などを行っていただきました。皆さんのおかげでとてもきれいになりました。2学期も生徒・職員共に精一杯頑張ります。



ひとこと 人の身体は、食べたもので作られる
人の心は、聞いた言葉で作られる
人の未来は、話した言葉で作られる

by 北原照久